

Raker HIMAGRO UMMA, Rumuskan 17 Program Berbasis Keilmuan, Kaderisasi dan Kemasyarakatan

Subhan Riyadi - MAKASSAR.PRESS.WEB.ID

May 18, 2024 - 18:38



MAKASSAR - Bertempat di Aula Kantor Balai Penyuluhan Pertanian (BPP) Kecamatan Cenrana, Himpunan Mahasiswa Agroteknologi (HIMAGRO) Fakultas Pertanian, Peternakan dan Kehutanan Universitas Muslim Maros (FAPERTAHUT-UMMA) menyelenggarakan Rapat Kerja pada Jum'at s.d Sabtu, 17 - 18 Mei 2024.

Rapat Kerja tersebut diawali dengan upgrading yang diarahkan oleh Steering Committee (SC), masing-masing Rahmatullah sebagai Koordinator didampingi Hasniah dan Muh. Akhlun Najas masing-masing sebagai anggota SC.

Rapat Kerja HIMAGRO FAPERTAHUT UMMA berhasil merumuskan 17 program kegiatan berbasis Keilmuan, Kaderisasi dan Kemasyarakatan.

Camat Cenrana, Bapak Ismail Majid, S.Sos menyambut baik adanya kegiatan dari HIMAGRO FAPERTAHUT UMMA yang memusatkan kegiatannya kali ini di wilayah Kecamatan Cenrana dengan turut serta melibatkan Masyarakat Desa Rompegading dan Desa Baji Pa'mai.

"Kami berharap kepada HIMAGRO FAPERTAHUT UMMA dapat memberikan pengaruh positif bagi masyarakat Kecamatan Cenrana, khususnya dibidang pertanian. Transfer ilmunya ke masyarakat Cenrana, rumuskan program kerja yang dapat mengedukasi masyarakat, berikan sumbangsih pemikiran terkait tanaman yang cocok tumbuh di Cenrana, sehingga masyarakat tidak hanya berfokus pada tanaman Palawija saja, "ujar Camat Cenrana

Dalam perumusan program kerja, masing-masing bidang dalam kepengurusan periode 2024-2025 ini, memiliki program unggulan masing-masing. Baik dibidang Kemahasiswaan, Keorganisasian, Kewirausahaan dan Kehumasan.

Turut hadir dalam acara Pelantikan, Upgrading dan Rapat Kerja HIMAGRO FAPERTAHUT UMMA diantaranya : Dekan FAPERTAHUT UMMA, Camat Cenrana, Kapolsek Camba, Pihak yang Mewakili Danramil 1422-03/Camba, Pihak yang mewakili Kepala DPKP Kab. Maros, Koordinator dan Anggota BPP Kec. Cenrana, Ketua Prodi Agroteknologi, Karang Taruna Kec. Cenrana, Ketua dan Sekretaris BEM FEB UMMA, HIMASEKTA, HIMAPET dan Masyarakat Tani Desa Baji Pa'mai dan Rompegading.

Citizen Report : Aswadi Hamid (Mahasiswa UMMA)